

SOMA: Ein wichtiges Angebot

Menschen mit geringem Einkommen können im SOMA in St. Valentin günstig einkaufen. Letzte Woche wurde er offiziell eröffnet.



Stadtrat Heinrich Ströcker, Bürgermeisterin Kerstin Suchan-Mayr, Gerlinde Luftensteiner und Isabell Flam bei der Eröffnung des neuen Soma-Marktes in St. Valentin. © SAM NÖ

Der im Juli 2014 unter dem Motto „Wir kommen Ihnen entgegen“ gestartete SAM NÖ-SOMA Mostviertel mobil, der es Menschen mit geringem Einkommen ermöglicht, Lebensmittel zu günstigen Preisen zu beziehen, wurde im Frühjahr um die Gemeinden Loosdorf und Kilb erweitert. Gleichzeitig öffnete die neue Verkaufsstelle in St. Valentin, Langenharterstrasse 13, im März ihre Pforten. Vergangene Woche wurde sie im Beisein vieler Gäste feierlich eröffnet.

Nach dem Sektempfang begrüßten die beide Geschäftsführerinnen Christine Krampfl und Irmgard Pöll die anwesenden Gäste und bedankten sich bei Bürgermeisterin Kerstin Suchan-Mayr für die Unterstützung seitens der Gemeinde. In ihrer Festrede freute sich Suchan-Mayr über die gute Zusammenarbeit und betonte, dass soziale Belange ein großes Anliegen für die Gemeinde sind, und sie übergab dem Team eine Torte.

Zahlen & Fakten

Die neue SOMA-Verkaufsstelle in St. Valentin ist jeden Dienstag von 14 bis 16.30 Uhr und jeden Samstag von 9 bis 12 geöffnet.

Alle Interessierten, die diese Einrichtung nutzen möchten und die vorgeschriebenen Einkommensgrenzen (900 Euro netto für einen Einpersonenhaushalt, 1.350 Euro netto für einen Zweipersonenhaushalt und 120 Euro für jede weitere Person) nicht überschreiten, sind herzlich willkommen, in die SAM-NÖ-SOMA Verkaufsstelle zu kommen und einen Einkommensnachweis aller Personen, die im Haushalt leben, sowie einen Meldenachweis, ein Foto und einen Lichtbildausweis mitzubringen. Der Einkaufspass wird dann kostenlos ausgestellt. Neben der Möglichkeit, günstig Lebensmittel zu beziehen, gibt es auch einen Second-Hand-Bereich und eine Cafécke.

